
Je travaille avec une entreprise

d'animation pour enfants, dans

laquelle je suis maquilleuse. Je n'ai

aucun modèle. J'aime cette sensation

de voir s'installer l'enfant "tout

excité" sur sa chaise en face de moi,

et le voir s'apaiser au fur et à

mesure. J'aime jouer avec les

couleurs en fonction du visage de

l'enfant, de sa sensibilité, de son

envie. Et je suis heureuse à chaque

fois que je l'observe s'observer dans

la glace avec un émerveillement dans

les yeux en découvrant sa nouvelle

tête. C'est à chaque fois, un instant

de bonheur.

Florence 33 ans Marseille
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